

# JANUAR 2021

*Wer hätte es gedacht, es gibt ihn doch noch, den Winter !*



## **Schlagzeilen**

- *Der Januar bescherte uns ein paar Wintertage mit Schnee und Eis.*
- *Schwierige „Corona“ Lage in Merseburg und dem Saalekreis.*
- *Einbruch in einen Imbiss in Beuna.*
- *Mutige Männer und Frauen braucht das Land !*

## **Der See ruft**

**MARCO NICKEL UND EGON HOFMANN** Eisbaden darf zwar momentan nicht als Veranstaltung stattfinden. Doch zwei Beunaer pflegen die Tradition.



Kein Bild vom Sommer, sondern vom vergangenen Sonnabend. Marco Nickel (l.) und Egon Hofmann (r.) treffen sich zum Eisbaden. FOTO: DUNSCHE